

#BADEN-WÜRTTEMBERG 07. November 2022

OV Villingen: Mitgliederversammlung mit Jubilarehrung

Insgesamt 23 treue Mitglieder konnten in diesem Jahr beim EVG-Ortsverband Villingen für langjährige Mitgliedschaft in der Organisation geehrt werden. Zu dieser Feierstunde im ESV-Kegelheim war auch Gewerkschaftssekretär Fabian Pangsy von der Geschäftsstelle Karlsruhe nach Villingen gekommen.



Gewerkschaftssekretär Fabian Pangsy (links) und der Ortsverbandsvorsitzende Kurt Weiß (rechts) konnten Leni Staufenthal, Gerhard Serrer, Waldemar Rull, Reiner Kirberg, Wolfgang Heilmann, Günter Uher, Manfred Serrer, Helmut Nill und Siegfried Lindner (von links) für langjährige Mitgliedschaft in der EVG auszeichnen.

Der OV-Vorsitzende Kurt Weiß berichtete zunächst über die Tätigkeit im Ortsverband mit seinen 260 Mitgliedern. Zu schaffen machte nach seinen Worten den Kolleginnen und Kollegen das Chaos auf der Schwarzwaldbahn,

insbesondere bei der Einführung des 9 Euro-Tickets und der Einführung des Ersatzverkehrs zwischen Hausach und St. Georgen, die Fahrplanreduzierung und der Ausfall von Zügen.

Fabian Pangsy berichtete über den kürzlich zu Ende gegangenen Gewerkschaftstag in Berlin, wo sich viel hochrangige Politiker die Ehre gaben und wo zahlreiche, zukunftsweisende Beschlüsse gefasst wurden. Mit Martin Burkert wurde außerdem ein neuer Vorsitzender gewählt.

Fabian Pangsy, Kurt Weiß und Hans-Peter Reiner konnten dann die anwesenden Mitglieder für 25-jährige, 50-jährige, 60-jährige, 65-jährige, 70-jährige und sogar 75-jährige Mitgliedschaft in der EVG auszeichnen.